



ほたる

片山津小学校 学校だより
令和7年11月 第428号
校長 大下 美穂



学校ホームページではカラーでご覧いただけます。

運動会に、学校公開、 片小パワー全開！

日々の学習活動は、片山津小学校 HP で随時紹介しています。ぜひ「お気に入り」に入れてご覧ください。

雨で延期となった運動会は、10月 28 日 に実施できました。かなり気温が低い日でしたが、平日にもかかわらず、応援に来てくださった保護者や地域の皆様、ありがとうございました。「完全燃焼～Let's 片笑タイム」のスローガン通り、子ども達が躍動した運動会となりました。結果は、赤団589点、白団706点となり、今年は白団が勝利しました。赤団は応援練習など団結力がありました。白団は当日の競技力が高かったです。子ども達の力いっぱいがんばる姿を見て、片小パワーってすごい、と改めて感じました。

また、11月 5 日(火)の学校公開デーにも、たくさんの保護者の方にご参観いただきました。加賀市が進めている新しい学びへの挑戦の一環をみていただくことができたのではないかと思います。単元全体の自由進度学習など個別最適に行っている高学年の算数や、1時間の中で「かたショータイム」として、子ども達が自分で選択したり進めたりする学習場面を設定しました。これまで同様の一斉授業も行っていますが、子ども達が自分で考え、自分で学びに向かい、自分の学びを調整していく経験を重ねていくことに重点を置き、学びを進めています。

10/26 運動会「完全燃焼～Let's 片笑タイム～」



11/5 学校公開デー

2~4限の授業公開をしました。たくさんの保護者に方に来ていただきました。特別ではない普段の授業の様子はいかがだったでしょうか。



11/11 2年ぶり開催 マラソン大会

マラソン新コースを全員が力走しました。最後まで走り切った片小っ子、自分の目標に向かってナイスチャレンジ!!



校長室から

学校ホームページの閲覧数が97000件を超えるました。1日で平均1200件ほどの閲覧があり、後少しで10万件に達します。学校の教育活動の様子が少しでも伝わるように、週に1回以上のアップを目標にしています。いつも見ていただいている方に感謝をしつつ、達成の日がいつになるのか今から楽しみにしています。

学校だよりは月1回の発行で、おまけにモノクロ印刷なので、カラーで発信しているホームページをご覧いただけると鮮明でわかりやすいです。今後もホームページを通して、学校の様子を発信していくので、ぜひ楽しみに閲覧していただければと思います。